

## Elda, capital del ciclismo femenino por un día

15/05/2016



Poco antes de las 14 horas las corredoras han pasado por línea de meta | Jesús Cruces.

Las calles de Elda se han convertido esta mañana en el **circuito por el que ha transcurrido la cuarta etapa puntuable de la Copa de España Femenina 2016**. La prueba, denominada "Séptimo Gran Premio Ciudad de Elda", ha contado con la participación de **197 corredoras y ha sido seguida por cientos de personas** a lo largo del itinerario, que medía 8,5 kilómetros. Mientras que las corredoras en la categoría élite han realizado 93,5 kilómetros, las corredoras junior han recorrido 76,5 kilómetros.

Cientos de personas han disfrutado de este evento que se ha convertido en **una fiesta deportiva**, pues la Plaza de la Ficia se ha ambientado con música para amenizar la prueba. Los organizadores de este evento, el Club

Ciclista Interrace Alto Vinalopó y el Club Ciclista Elda con el apoyo del Ayuntamiento de Elda, han trabajado con ilusión durante las últimas horas con el objetivo de conseguir que la prueba se realizase correctamente, como finalmente ha ocurrido.

En la primera prueba ciclista femenina que se realiza en Elda ha vencido en la categoría élite la corredora catalana de 35 años Anna Ramírez Bauxel del equipo Lointek Team, mientras que en la categoría Junior se ha alzado con la copa Maialen Aramendia Telleria del club Caf Transport Engineering. Las ganadoras de las categorías sub-23 y cadete sido Alba Teruel y Alba Gómez respectivamente.

Se estima que unas **600 personas, corredoras, familiares y amigos, han visitado durante el fin de semana la localidad**, además de numerosos aficionados a este deporte en la zona

